

L'Eclairer du Gâtinais, 23 décembre 2010

Montargis - Pithiviers - Beaune

Un nouveau directeur d'hôpital

Le Centre hospitalier de l'agglomération montargoise vient de changer de directeur, et avec lui toute la communauté hospitalière de territoire englobant les trois établissements de Montargis, Beaune-la-Rolande et Pithiviers. Didier Poilletat (46 ans) vient de succéder à André Poucellac, lequel a fait valoir ses droits à la retraite après plus de 5 ans passés à la tête du CHAM.

Originaire du Loiret, Didier Poilletat a partagé ses études entre le département et la région parisienne avant d'intégrer l'École nationale de la santé publique de Rennes. L'unique école de directeurs d'hôpitaux. A sa sortie, en 1992, il a d'abord été directeur adjoint des travaux et achats de l'hôpital de Tourcoing (de 1992 à 1994), puis directeur de l'établissement de Montfort-L'Amaury (de 1994 à 2001), directeur adjoint de Port-Madeline, CHR d'Orléans (de

Des pratiques communes

Ce nouveau directeur est appelé à se consacrer au Centre hospitalier de Montargis, mais aussi celui de Pithiviers ainsi que l'établissement de Beaune. Pour mémoire, André Poucellac avait été nommé directeur unique de ces structures voilà un an - c'est-à-dire d'une des premières communautés hospitalières de territoires du Loiret.

Didier Poilletat s'inscrit dans la continuité de son prédécesseur : «Nous allons travailler ensemble tout en conservant les spécificités de chacun et en offrant d'autres services aux usagers. Certains méde-



Didier Poilletat vient de prendre ses fonctions sur la Communauté hospitalière de territoire Montargis-Pithiviers-Beaune

cires du CHAM consultent déjà à Pithiviers en orthopédie, en vascular, en urologie, en ODC, de même, des urgentistes et un pédiatre de Pithiviers viendront consulter à Montargis. Nous souhaitons proposer davantage de choses encore, en cardiologie par exemple. Mais ce sera à discuter de près, car nous manquons déjà de cardiologues au CHAM.

Lorsqu'on lui demande ce qui est le enjeu de son nouveau hôpital, Didier Poilletat a dit : «C'est un très bel établissement. Mais il manque de

médecins et a un problème au plan du recrutement, que je ne m'occupe pas pour l'instant. Nous allons tout faire pour le rendre plus attractif pour les médecins. Puis nous agirons sur tous les leviers du recrutement pour les faire venir dans notre région, malheureusement sinistrée en nombre. Mais il n'y a pas de raison qu'ils ne viennent pas ; Montargis est une belle ville et notre établissement a bien des projets qui leur donneront envie de venir !»

Quelques chiffres

Le CHAM enregistre une forte activité en bien des domaines : à commencer par les urgences et l'obstétrique : près de 33.500 entrées aux urgences en 2009 et 2010 ; et après une légère baisse en 2009, une remontée du nombre des

naissances à 1.350 par an (depuis 2008). Quant au secteur de la psychiatrie, s'il exploite avec + 78 %, c'est en raison de l'ouverture du nouvel hôpital psychiatrique. lui aussi dirigé sur le site du CHAM.

Les chantiers engagés

L'un des gros chantiers engagés par le CHAM s'apprête à se conclure : il s'agit de la maison de santé de la Cerfaie, qui ouvrira mi-janvier à l'arrière de l'hôpital. Avec 130 lits, la Cerfaie remplacera celle de Châleins, appelée à être détruite.

Les urgences voient la réouverture de 12 lits, dont 9 lits supplémentaires de médecine. «Même qui devrait leur permettre de retrouver un peu d'équilibre pour quelque temps», indique M. Poilletat. Quant au service de réanimation, il doit

être agrandi et rendu plus fonctionnel. Ces travaux de telle habileté dans les mois à venir.

Enfin, mi-2013, le Centre hospitalier lancera une passerelle au-dessus de ses urgences afin de rejoindre le terrain encore vierge qui accueillera un nouveau bâtiment. Ici, se trouvent la sérification du matériel, des lits d'hospitalisation et les bureaux du nouveau directeur. L'administration actuelle qui en effet disparaît afin de libérer de la place pour les consultations externes.